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Reunião ordinária realizada no dia 10 de novembro  do ano de dois mil e vinte e um, às 14:30 horas, reuniram-se na 

sede do CMDCA na R. Santa Cruz, 116 - Centro, Sorocaba - SP, 18035-630, Sorocaba - SP, os conselheiros do 

CMDCA que assinaram a lista em anexo conforme calendário previamente estabelecido. A Presidente do CMDCA 

Angélica Lacerda abriu a reunião agradecendo aos conselheiros de direito pela participação, o vereador Fábio Simôa,

a vereadora Fernanda Garcia, em seguida todos os conselheiros e convidados se apresentaram, contribuíram sobre 

o trabalho do CMDCA, na cidade de Sorocaba, foi lida a  pauta em seguida foi feita a leitura  da ata do dia 

06/11/2021 que foi aprovada por unanimidade,  abriu a palavra a comissão de acompanhamento do CT  que explicou

sobre a pauta  escala de trabalho do conselho tutelar que não foi cumprida no mês anterior, com base na resolução 

conjunta 01/2021 CMDCA/ SECID, sobre as trioas de plantões e outras irregularidades, neste momento alguns con-

selheiros tutelares chegaram para participar da reunião, Andreia da região norte, Juliana da região oeste, Julio , An-

derson da oeste e Rose da norte,  houveram discussões e  contribuições sobre o tema e outros assuntos relaciona-

dos ao conselho tutelar,  a comissão de acompanhamento  do CT composta pela conselheiras Priscila, Elaine, Ana 

Lucia , Sara  e os conselheiros Luiz, Hugo, Edinaldo, participaram de uma reunião no dia 17/11/2021 as 14 horas na 

Câmara Municipal, para tratar das pautas relacionadas ao conselho tutelar como: escala de trabalho, férias, frequên-

cia, regimento interno entre outros, e que no dia 24/11 na reunião ordinária o coordenador da comissão conselheiro 

de direito Hugo trará devolutiva ao colegiado, em seguida a conselheira de direito Vanessa apresentou ao colegiado 

as propostas de trabalho da SEDU  de 2022 a 2024, os programas que serão implantados na secretaria, em seguida 

o conselheiro de direito Ednaldo pontuou sobre a captação de recursos FUNCAD, ficou acordado que o CMDCA en-

viará a ele os projetos aprovados e eles enviarão as empresas através da Prefeitura para destinação dos impostos, 

Angelica informou que amanhã dia 11/11/2021 sairá no jornal do município, a lista dos projetos aprovados FUNCAD 

2022, que também será publicado o edital da escuta especializada, informou sobre o resultado do edital pós medida 

e pontuou as questões levantadas pela dr Ana Alice, sobre o tema discutimos sobre a aplicação de recursos do FUN-

CAD lendo o artigo 16 da lei 8627 e será priorizado para 2022 um edital que trate uso  de álcool e drogas e  que prio-

rize a criança vítima de maus tratos e violência sexual,  em  seguida o conselheiro de direito Hugo falou sobre o insti-

tuo Kayton em ação, que trata a questão dos imigrantes em Sorocaba, Hugo pontuou que eles atendem a 450 famí-

lias, e que foi aprovado um registro provisório a eles, em seguida a conselheira Elaine informou que a casa do menor 

recebeu a  prorrogação do registro provisório ambos por 6 meses que foi aprovado por unanimidade pelo colegiado.  

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 17:18 Eu, Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz lavrei a pre-

sente ata que, após lida, será assinada por quem de direito. 

Sorocaba, 10 de novembro de 2021.
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